



下山中学校だより  
**青木が丘**

令和7年度第4号

令和7年10月6日発行

文責：教頭



【学校 HP】

9月の下山中学校の活動を振り返ります。

※最新の情報については、上記タイトル枠内にある二次元コードから学校ホームページを開きご覧ください。

◆9／10（水） 第3回 LEXUS & GR チャレンジ Lab@下山中（3年生）

今年度からトヨタテクニカルセンターや下山のお力を借りし、特別授業を行っています。第3回となる今回は「水素社会×自然との共生」をテーマに、水素の活用等について学びました。生徒は、水素ガスで焼いた食べ物の味のよさ、迫力あるバギーの乗車体験を通して水素の力を五感で感じることができました。また、見学にみえた保護者、地域の方も生徒の楽しそうな姿に感化され、バギーに乗せてほしくなり、乗車体験を行いました。



◆9／11（木） 消火栓等取扱実施訓練

足助消防署下山出張所と地元消防団の方に、ホース延長訓練、消火栓訓練、放水訓練を実際の機材を用いて行っていただきました。万が一のことがあっては困りますが、有事の際には、こうした経験が生かされることを期待しています。



## ◆9／16（火） 応急手当講習（2年生）

豊田市消防より講師をお招きし、AED を用いた心肺蘇生について学びました。他校でも実施されており、実際の事故現場で中学生がすぐに AED を取りに行つたという例もあります。参加した生徒は「大丈夫ですか」「あなたは AED を持ってきてください」などと声を出しながら訓練を行いました。



## ◆9／24（水） 避難訓練

地震を想定した避難訓練を行いました。まずは、校舎外に速やかに避難した後、消火器訓練、地震体験車訓練も行いました。地震体験車に乗った生徒は、「本当にこんな地震がやって来たら、どうなっちゃうんだろう」と改めて考えさせられたようです。



## ◆9／26（金） 全校道徳

生活委員による寸劇をもとに「あなたは学校の校則は必要だと思いますか」というテーマについて体育祭の団ごとに分かれて考えました。各団の団長・副団長を中心に話し合いが行われました。さまざまな意見が発表される中で、「普段から落ち着いた生活ができる下中生だからこそ校則はなくても大丈夫だと思う」という意見が印象的でした。



**下生いいね** ある日の放課、3年生の教室から歌声が職員室に聞こえてきました。教室を覗いてみると、3年生の一部が文化祭で発表する合唱の練習を自主的に行っていました。よく教師が声をかけてこうした練習をする姿は見かけるのですが、生徒が自主的に歌っていたのです。今年度の文化祭は、しもやまスマイルフェスタとの共同開催となります。来場者にどんな歌声を届けることができるのか楽しみです。下生いいね。